
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
［第 3グループ内の例会日］  狭山(金)、新狭山(月)、入間(木)、入間南(火)、飯能(水)、日高(火)、狭山中央(火) 

                   所沢(火)、新所沢(月)、所沢西(水)、所沢東(木)、所沢中央(月) 

第 923回(11月 20日)例会の記録  
例会臨時変更  家族同伴親睦旅行(岩手・宮城方面)  11月 20日～21日 

 
点 鐘     若松泰誼会長  
 

※出席報告 
会員数 出席者数 出席率 前回修正 
30名 21名 62.5％ 96.55％ 

 

  会長の時間         若松会長 
朝のご挨拶(車中にて) 
 皆さんおはようございます。今日から明日まで

の一泊二日よろしくお願い致します。夜になった

ら思い切り盛り上がりましょう。元気が一番です

ねこの会は。楽しい 2日間にしたいと思います。 
 
夜間例会にて 
皆さんこんばんは。長時

間の移動お疲れ様でした。

只今より例会を開催いた

します。 
本日は朝早くからお疲れ

様でした。奥様方にも参加

して頂きありがとうござ

います。我々のロータリー

クラブも記念すべき 20周年であります。7月、新
年度に入って直ぐにモンゴルに行き、皆さんで楽

しく植樹を行って参りましたが、その後あっとい

う間に数ヶ月が過ぎ、先週はガバナー公式訪問を

終わらせることが出来ました。年内はこの家族同

伴親睦旅行の後、年末家族会を行います。それに

は会員皆様が奥様とご一緒に参加して頂きたいと

思っておりますので、ご協力よろしくお願い致し

ます。 
今朝、私は予定より一足早く大宮駅に着きまし

た。そこで良い光景を見たのですが、先日、守屋

先生から頂いた｢日本人はなぜ中国人、韓国人とこ

れほどまで違うのか｣という中味でしたが、ラッシ

ュの中で女性の方が財布を落としてしまい、小銭

がばあっと散らばってしまいました。すると周り

の男性の方一人と、女子の方三人が寄って来て、

ささっと小銭を拾い集め女性の方に渡していまし

た。やっぱり日本はいいなと思いました。ガバナ

ー訪問のときに、戦前にあって戦後無くなったも

のは｢思いやり｣という話をさせて頂きましたが、

日本はまだまだ捨てたものじゃないなと思いまし

た。今はその思いやりの気持ちを持って下さい。

旅の恥は掻き捨てとよく言いますが、今日の言っ

たことは明日忘れることにしまして、思い切り私

も飲ませて頂き、羽目を外させて頂こうかなと考

えているところでございます。よろしくお願い致

します。 
 

・・・・・親睦会・・・・・)
進行   益子親睦活動委員長 
では、ここから進行させて頂

きます。 
宴会は 2 時間を想定しておりま
して、宴会終了後はカラオケボ

ックスをご用意しておりますの

で、お楽しみにして下さい。 
 
乾杯   片山職業奉仕委員長 
ご指名ですので、今回の旅行は親睦委員会と職業

奉仕で工場見学を兼ねております。明日の工場見

学では蒲鉾を沢山買って帰って頂きたいと思いま

す。では、皆さん無事に帰れますように協力して

行きましょう。  乾杯 ！！ 
 
暫く、美味しい料理と美酒にて、楽しい一時を過

し、友情を深めました。 
               
 
 
中締め  浜野貴子会員 
今日はとても楽しく過ごさせて頂きました。お酒

も沢山飲みました。では、一本締めでお願い致し

ます。 
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大締め  柴田パスト会長 
大変盛り上がっておりますが、次に二次会がある

ようですので、できればこのまま皆さんこぞって

行って頂きたい。では、３・３・７拍子でお願い

します。 
 
【二日目】 
宮城県女川町復興連絡協議会を訪問し、会長の高

橋様、商工会参事の青山様より震災体験談並びに

復興状況等をお話し頂きました。 
 
 
 
 
 
                       
 
 
 
 
  高橋様           青山様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 海岸べり瓦礫がほぼ撤去されている 

 
 整備された女川町病院 
 
 

 
 津波が到達した高さを示す柱 
 
 

 
 このまま遺される(予定)被災した建物 
 
 

 
 整備されつつある道路 
 
 



※ 次の例会 第 2副 SAA 守屋君 中谷君 
１２月４日(火)  12：30～13：30 
   クラブ協議会 年次総会 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


